



Ein bewegendes Fest zum Generationswechsel bei LAMILUX

LAMILUX verabschiedet Dr. Heinrich und Dr. Dorothee Strunz und begrüßt die nächste Generation

Am vergangenen Samstag, dem 24. Juni 2023, fand im Jahnstadion in Rehau ein außergewöhnliches Fest statt, das die Erfolge und den Generationswechsel beim renommierten Familienunternehmen LAMILUX feierte. Dr. Heinrich und Dr. Dorothee Strunz, langjährige Geschäftsführer von LAMILUX, wurden im Rahmen der Feierlichkeit in den Ruhestand verabschiedet. Gleichzeitig übernahmen ihre Kinder Johanna und Dr. Alexander Strunz symbolisch das Steuer des Unternehmens in vierter Generation. Das Fest war ein bedeutsamer Moment für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie für die Unternehmerfamilie Strunz.

Das Ereignis wurde von zahlreichen Reden und Geschenken seitens der Mitarbeiter, des Betriebsrats, der Auszubildenden und der LamiKita begleitet, um Dr. Dorothee und Dr. Heinrich Strunz für ihre herausragenden Leistungen zu ehren. Die emotionale Wertschätzung und der Respekt der LAMILUXgegenüber Senior-Geschäftsführern Familie ihren ausscheidenden überwältigten nicht nur das Ehepaar Strunz, sondern auch die rund 1200 Gäste des Abends. Die LAMILUX-Auszubildenden sorgten mit ihrem umgedichteten Lied, das sie live auf der Bühne präsentierten, für Spaß und gute Stimmung. Zudem präsentierte die LAMILUX-Band "RoofLights" einen Song eigenem Musikvideo. Ein internationaler Überraschungsauftritt von Sängerin Alisah Bonaobra, bekannt aus der Fernsehsendung "The X Factor UK", sorgte für Gänsehautmomente.





Ein weiterer Höhepunkt des offiziellen Festakts war die Ernennung von Dr. Dorothee und Dr. Heinrich Strunz zu Ehrenbürgern der Stadt Rehau durch Bürgermeister Michael Abraham. Diese Auszeichnung sowie eine Ansprache von Heidrun Piwernetz, der Regierungspräsidentin des Regierungsbezirks Oberfranken, würdigten das außerordentliche Engagement der Strunz' für die Stadt Rehau, die Region Oberfranken und insbesondere ihre Unterstützung der dort lebenden Menschen.

In bewegenden Reden bedankten sich Dr. Heinrich und Dr. Dorothee Strunz von ganzem Herzen bei den LAMILUX Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für deren unermüdliche Unterstützung und ihren unverzichtbaren Beitrag zum Erfolg des Unternehmens. Dr. Heinrich Strunz brachte seine tiefe Dankbarkeit zum Ausdruck: "Wir sind zutiefst dankbar für Ihre täglichen Leistungen, die Sie für unsere Firma erbracht haben, teilweise über viele Jahrzehnte hinweg. Ihr Engagement, Ihre Gedanken, Ihre Kreativität, Ihr Herzblut und Ihre Verbundenheit haben einen entscheidenden und maßgeblichen Beitrag zum Wachstum und Erfolg von LAMILUX geleistet." Strunz fügte emotional hinzu: "Die Zusammenarbeit mit Ihnen hat uns stets gezeigt, dass unser Unternehmen mehr als nur eine Organisation ist - es ist eine lebendige Gemeinschaft, die von starken Werten und gegenseitigem Respekt getragen wird. Es war uns eine große Ehre, mit Ihnen zusammenzuarbeiten."

Dr. Dorothee Strunz reflektierte in ihrer bewegenden Rede ihre eigene Geschichte mit dem Unternehmen. Mit großer Leidenschaft sprach sie über die Bedeutung von Begeisterung und betonte: "Begeisterung ist eine starke Emotion. Das bedeutete für uns zu verstehen, dass Menschen jeden Tag gerne in die Arbeit kommen müssen, dass es ihnen wichtig ist, ihr Herzblut einbringen zu können. Dass sie sich ausprobieren wollen, dass ihnen wichtig ist, Spaß und Freude zu erleben in der Arbeit und auf diese Art und Weise aus dem Beruf





eine Berufung werden zu lassen. Der Mensch im Fokus, das war und ist die Maxime meines Mannes und mir immer gewesen. Unternehmerischer Erfolg ist immer ein Erfolg von Menschen, durch Menschen und mit Menschen." Weiterhin bedankte sie sich bei den Mitarbeitern für ihre spürbare Begeisterung und ihren Einsatz, der zum Erfolg von LAMILUX beigetragen hat.

Die beiden Unternehmer bedankten sich außerdem bei ihren Kindern Johanna und Dr. Alexander Strunz, die mit großem Verantwortungsbewusstsein und klarem Blick in die Zukunft das Familienunternehmen übernehmen. Dr. Heinrich Strunz freute sich und betonte: "Ihr Einsatz und eure Bereitschaft, das Erbe von LAMILUX weiterzuführen, erfüllen uns mit Stolz. Es ist eine tiefe Überzeugung und ein großer Vertrauensbeweis, dass unsere Liebe und unser Herzblut für LAMILUX in den Händen der nächsten Generation sicher sind."

Die Geschwister Johanna und Dr. Alexander Strunz nutzten die Gelegenheit, um in einer bewegenden Rede ihre Dankbarkeit, Vorfreude und Bewunderung für ihre Eltern zum Ausdruck zu bringen. Sie betonten, dass sie von Kindesbeinen an die Begeisterung ihrer Eltern für LAMILUX miterleben durften und dies ihre eigene Leidenschaft für das Unternehmen geweckt hat. In ihrer Rede sagten sie: "Unsere Eltern haben uns nicht nur Werte und Verantwortungsbewusstsein vermittelt, sondern auch die bedingungslose Liebe zu LAMILUX. Ihre Leidenschaft und Hingabe haben uns zutiefst beeindruckt und inspiriert. Wir bewundern ihren unermüdlichen Einsatz und ihre Fähigkeit, die Zukunft des Unternehmens stets im Blick zu behalten. Es ist uns eine Ehre, ihr Lebenswerk fortzuführen und LAMILUX in die nächste Generation zu führen." Die Geschwister haben klare Visionen für das Unternehmen und möchten die Digitalisierung und Automatisierung vorantreiben sowie den Fokus auf Nachhaltigkeit stärken. Gleichzeitig ist es ihnen wichtig, die familiäre





Unternehmenskultur zu bewahren und weiterhin auf das Engagement und die Leistung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu setzen.

Das Publikum war zutiefst berührt von den emotionalen Worten aller Redner und würdigte Dr. Heinrich und Dr. Dorothee Strunz mit Standing Ovations, während sie in den Ruhestand verabschiedet wurden. Gleichzeitig hieß es Johanna und Dr. Alexander Strunz unter tobenden Applaus herzlich willkommen in ihrer neuen Rolle.

Nach der offiziellen Steuerradübergabe folgte der ausgelassene Teil der Feier, begleitet von der musikalischen Darbietung der Band "Take Five". Bis spät in die Nacht wurde gemeinsam gefeiert. Der Generationswechsel markiert einen bedeutenden Meilenstein in der Geschichte von LAMILUX und stellt sicher, dass das Unternehmen den erfolgreichen Kurs, den Dr. Heinrich und Dr. Dorothee Strunz vor fast 40 Jahren eingeschlagen haben, weiterhin beibehält. LAMILUX blickt optimistisch in die Zukunft und freut sich darauf, mit Johanna und Dr. Alexander Strunz an der Spitze, neue Herausforderungen anzunehmen und das Unternehmen weiterzuentwickeln.



www.lamilux.de

Ansprechpartner für die Redaktion:

LAMILUX Heinrich Strunz GmbH Pamela Kemnitzer Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Zehstraße 2,95111 Rehau

Tel.: 09283/595-270

e-Mail: pamela.kemnitzer@lamilux.de